

## Las imágenes de la semana



Celebraciones el martes de Carnaval en Vistahermosa.

## Los barrios se vuelcan con las celebraciones de los Carnavales

Las celebraciones con motivo del Carnaval siguen vivas en la ciudad y muestra de ello han sido las fiestas organizadas en los diferentes barrios de la capital, desde el viernes hasta el pasado miércoles. Precisamente la última jornada, la del Miércoles de Ceniza, fueron numerosos los actos que sacaron de la calle a grandes y pequeños, todos eso sí, de riguroso luto para despedir a Don Carnal y "Enterrar la sardina". El Consejo Social de El Rollo, el barrio Blanco, San José o Vistahermosa, estos últimos barrios a través de sus asociaciones vecinales, disfrutaron de originales celebraciones en las que no faltaron las canciones, los disfraces y las sardinas asadas.



"Entierro de la Sardina", organizado por el Consejo Social de El Rollo.